



## Estudiantes de Medicina Adelantan Estudios de Investigación en México y Brasil

15-Jul-2019



Con el ánimo de fortalecer conocimientos en materia de investigación, los estudiantes del programa de **Medicina** Johan Estiven Vargas, Isabella de Jesús Vásquez y María Camila Girón se encuentran realizando estudios en países Latinoamericanos como **México** y **Brasil**.

Durante su estadía, los estudiantes Surcolombianos estarán enfocados en proyectos como: **Estudios Moleculares de Hepatitis B y C**, **Investigação da Resistência Microbiana em Bactérias Isoladas de Animais de Companhia e dos Respective Humanos Contactantes: uma abordagem “one Health”** y **Ginecología**. Estos

proyectos se estarán desarrollando en la Universidad Autónoma de Nuevo León (México) en La Universidade da Região de Joinville -UNIVILLE- (Brasil) y en el Hospital de la Mujer (Culiacán, Sinaloa).

Es importante mencionar, que los estudiantes estarán fuera del país hasta finales del mes de Julio, y que además, dicho desplazamiento y sostenimiento se logró gracias a asociaciones como **OCEMSUR** (Organización Científica de Estudiantes de Medicina de la Universidad Surcolombiana), **IFMSA** (International Federation Of Medical Students' Associations) y **ASCEMCO** (Asociación de Sociedades Científicas de Estudiantes de Medicina de Colombia).



La **Facultad de Salud** felicita a los estudiantes por ser parte de dichos proyectos que a lo largo contribuirán a su desarrollo personal y profesional **#YoSoyU**

